
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ３   ３番 議 員    中 牟 田 文 明 

質問事項１  高齢者世帯の増加を見据えた今後の取組について 

質問の要旨 

少子高齢化が進む中、本町の高齢化率は今後10年間で35％程度まで

増加すると予想されている。その後10年間で一人暮らしの高齢者世帯

の増加が予想されており、2,000世帯に及ぶと推測されている。そのよ

うな中、令和３年度から高齢者対策に特化したプラチナ社会政策室が

設置されている。本町の高齢化や、一人暮らしの高齢者世帯の増加によ

る課題と今後の取組の方向性について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 基山町の高齢者数、高齢化率、一人暮らしの高齢者

世帯数を示せ 

 

(２) 高齢者の増加や一人暮らしの高齢者世帯の増加に

よる課題を示せ 

 

(３) 高齢化の進展や一人暮らしの高齢者世帯の増加に

対応するためプラチナ社会政策室が中心的役割を担

うと思うが、何を目標にどのような施策を重点的に

進めていきたいと考えているか  
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（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ３   ３番 議 員    中 牟 田 文 明 

質問事項２ 行政組合への加入促進について 

質問の要旨 

行政組合は防犯・防災、環境美化、近隣住民相互の見守り活動など、

最も身近な地域コミュニティとしての大きな役割を担っているものと

考える。しかし、生活スタイルや意識の違いなどから、行政組合に加入

せず組合加入率（世帯率）が70％を切っている行政区もある。 

また、行政組合に加入していない住民も、地域社会で生活する以上は

組合からの利益を享受することになる。そこで、近年増加傾向にある行

政組合未加入世帯の問題について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 行政組合に対する所感を示せ 

 

(２) 行政組合加入の現状と動向を示せ 

 

(３) 行政組合が行っている行政協力事業は何があるか 

 

(４) 行政組合への加入を促進する方法はあるか 
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